

Info-Aktuell

Jahrgang 2016
Ausgabe 2



Die Niershalle steht wieder zur Verfügung



Wie alle Sportler bereits gemerkt haben, steht seit dem Ende der Sommerferien die Niershalle wieder zur Verfügung. Alle Sportgeräte sind wieder am richtigen Platz und können genutzt werden. Die Zeit in der die Niershalle belegt war, haben wir ganz gut überstanden. Einzige Auswirkung ist, dass die Wettkampfmannschaften Tischtennis zum TTC Schiefbahn abgewandert sind. Tischtennis bleibt aber für Hobbysportler weiter im Angebot (Fr. 19:30 bis 22:00 Uhr Halle Pappelallee). Alle neuen Zeiten- und Hallenangaben finden Sie auf der Webseite unter Aktuelles in einer Übersicht.

Brand Halle Hubertusschule

Nach dem Brand auf der Halle Hubertusschule hatten wir Zeiten für den TV Schiefbahn und den TTC Schiefbahn in der Halle Pappelallee und in der Niershalle zur Verfügung gestellt. Da die Zeiten von

Inhalt:	Seite
Niershalle	1
Brand Halle Hubertusschule	1
Neue Webseite	2
Neue Banner	2
Beachvolley ball, Boule	3



Sportabzeichen 2003

uns nicht genutzt wurden, sollte es zu keinen Einschränkungen für unsere Sportler gekommen sein. Seit dem 08.11. ist die Halle Hubertusschule wieder frei und die abgegebenen Zeiten stehen uns auch wieder zur Verfügung

Neue Webseite



Die neue Webseite ist online. Die Aufrufe der Webseite sind identisch zum Aufruf der alten Seite. Auch der Aufruf der Tennisseite funktioniert wie bisher auch. Mit Aktivierung der neuen Seite wurden alle alten Seiten mit ihren Verträgen gekündigt. Vorteile der neuen Seite ist die deutlich vereinfachte Administration und vor allem eine Kostenersparnis von rund 700,00 € im Jahr. Wir hoffen, Ihnen gefällt das neue Layout.

Neue Banner

Für Veranstaltungen haben wir zwei neue Banner gekauft. damit fällt der NTB deutlich mehr auf. Dies konnten wir auf dem Fest des Kinderschutzbundes im Schlosspark Neersen schon feststellen. Wir werden die Banner jetzt auch nutzen, um die Geschäftsstelle besser kenntlich zu machen. Sie können natürlich auch für Veranstaltungen der Abteilungen genutzt werden.



Olympic day 2003



Beachvolleyballplatz





Radsport Mallorca 2003

Der Beachvolleyballplatz wurde mit einem Spiel gegen den SV St. Tönis eröffnet. Alle Beteiligten waren begeistert vom Platz. Seit der Eröffnung wurde der Platz häufig von Vereinsmitgliedern genutzt. Auch Externe haben gegen Gebühr den Platz genutzt, so dass der Platz auch etwas Geld einbringt. Im Vereinsheim können Zehnerkarten für externe Spieler erworben werden. Die Marken gelten jeweils für einen Spieler für eine Stunde. Mögliche Spielzeiten für externe Gruppen können in der Geschäftsstelle erfragt werden. Einzelne Spieler können während unserer Trainingstermine integriert werden. Auch der Bouleplatz ist eingeweiht. Beide Plätze stehen während der Tenniszeit zur Verfügung.

Um die Info-Aktuell möglichst interessant zu machen, benötigen wir Ihre Hilfe. Schicken Sie uns alles, was Sie in der Info-Aktuell lesen wollen. Sie möchten selber mitmachen beim Erstellen der Info-Aktuell? Kein Problem, melden Sie sich in der Geschäftsstelle.

Um Papier zu sparen, werden wir demnächst allen, die eine e-mail Adresse hinterlegt haben, die Info-Aktuell elektronisch zu kommen lassen. Wenn uns keine e-mail Adresse vorliegt werden Sie die Info-Aktuell per Post oder per Boten bekommen. Außerdem können sie sich die aktelle Ausgabe immer von unserer Webseite herunterladen.

Für Anregungen, Verbesserungen aber auch Kritik sind wir dankbar.

Impressum

verantwortlich im Sinne des Pressegesetzes:

Udo Lepke (2. Vorsitzender)

Neersener Turnerbund 1894 e.V.

Rothweg 24, 47877 Willich-Neersen

Tel. 02156/60915, Fax 02156/951631, e-mail ntbsport@t-online.de, www.ntb-neersen.de, Vereinsheim Pappelallee